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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 15 DE JUNHO DE 2016 

 

--- Aos quinze dias do mês de Junho de dois mil e dezasseis, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA, JOSE CARLOS RIBEIRO BARBOSA.--------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 

13/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 13/16 

Data Reunião - 2016/06/15 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 3 de 16 
 

 

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, tendo o senhor 

Presidente dado a conhecer a presença da senhora chefe do gabinete do senhor Presidente 

do Município de Maputo e não tendo havido qualquer outra intervenção. --------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2016/05/31 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

trinta e um de maio e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.----------------- 

 

Colocado o assunto a votação,--------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR, MAIORIA, COM 8 VOTOS A FAVOR E 

UMA ABSTENÇÃO DO SENHOR VEREADOR CÂNDIDO BARBOSA POR, 

CONFORME ALEGOU, NÃO TER ESTADO PRESENTE, APROVAR A ATA DA 

REUNIÃO DE CÂMARA REALIZADA EM 31/05/2016. ------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia catorze de junho, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, oitocentos e setenta e nove mil, duzentos e 

sessenta e quatro euros e cinquenta e seis cêntimos.-------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, quinhentos e trinta e sete mil, 
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quinhentos e trinta e dois euros e trinta e três cêntimos.--------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e quatro mil trezentos e quarenta e três, datada seis 

de junho do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de 

pagamentos efetuados no período de vinte e três de maio a três de junho do corrente ano.- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO ANO 2016 - 2ª REVISÃO AO PLANO 

PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS - PPI - APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para apreciação e aprovação, a modificação ao orçamento ano dois 

mil e dezasseis, segunda revisão ao Plano Plurianual de Investimentos-PPI. ------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, APROVAR A SEGUNDA REVISÃO AO PLANO 

PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS - PPI, NOS TERMOS PROPOSTOS E REMETÊ-LA 

À ASSEMBLEIA MUNICIPAL, PARA APROVAÇÃO.----------------------------------------------- 
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6 - CONTRATO DE EXECUÇÃO DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS EM 

MATÉRIA DE EDUCAÇÃO - PROPOSTA DE RESCISÃO DO CONTRATO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do senhor Presidente, datada de nove de junho, em 

que, face ao incumprimento por parte do Ministério da Educação das obrigações 

emergentes do contrato celebrado em setembro de dois mil e oito entre o Município de 

Paredes e o Ministério de Educação, é proposta, ao abrigo da alínea m) do número um do 

artigo trigésimo terceiro da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de 

setembro, a denúncia do contrato de execução de transferência de competências em 

matéria de educação. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 No período de discussão do presente assunto o senhor Presidente disse que a Câmara de 

Paredes já por diversas vezes e por diversas formas, tentou que a tutela assumisse e 

cumprisse os termos do contrato de delegação de competências assinado ao tempo da 

senhora Ministra Maria de Lurdes Rodrigues, nomeadamente em matéria de transportes 

escolares e sobretudo em matéria de conservação e manutenção dos edifícios escolares, ou 

transferência de verbas para o efeito em valores adequados ao volume e tipologia de 

intervenções necessárias, mas que, desde o fim do mandato daquela senhora Ministra, o 

grau de cumprimento do contrato se tem vindo a degradar, facto que levou a que a 

Câmara Municipal de Paredes, em março de 2015, manifestasse junto da tutela a intenção 

de denunciar aquele contrato. Como desde essa data não houve qualquer 

desenvolvimento favorável, traz-se hoje esta proposta no sentido de que a Câmara 

Municipal proponha à Assembleia Municipal a denuncia do referido contrato. --------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 ABSTENÇÕES DO PS, PROPOR À ASSEMBLEIA MUNICIPAL QUE, AO 

ABRIGO DO DISPOSTO NA ALÍNEA M) DO NÚMERO UM DO ARTIGO TRIGÉSIMO 

TERCEIRO DA LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE 
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DOZE DE SETEMBRO, DELIBERE PROCEDER À DENÚNCIA DO CONTRATO DE 

EXECUÇÃO DE TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS EM MATÉRIA DE 

EDUCAÇÃO, CELEBRADO EM SETEMBRO DE DOIS MIL E OITO ENTRE O 

MUNICÍPIO DE PAREDES E O MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO. ------------------------------- 

  

7 - AGÊNCIA MUNICIPAL DE INVESTIMENTO DE PAREDES - RELATÓRIO DE 

GESTÃO CONSOLIDADO - ANO 2015 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, o relatório de gestão consolidado – ano de dois mil e quinze, do 

Grupo Público Municipal: Município de Paredes e AMIPAREDES -Agência Municipal de 

Investimento de Paredes, E.M., S.A.. ---------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS vai votar contra pois, como no passado, se demonstra a inutilidade da 

AMIParedes que agora vem juntar mais cerca de quatrocentos mil euros aos resultados 

negativos do exercício de 2015 da Câmara Municipal. ------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, SUBMETER À ASSEMBLEIA MUNICIPAL, A 

APROVAÇÃO DO RELATÓRIO DE GESTÃO CONSOLIDADO – ANO DE DOIS MIL E 

QUINZE, DO GRUPO PÚBLICO MUNICIPAL: MUNICÍPIO DE PAREDES E 

AMIPAREDES - AGÊNCIA MUNICIPAL DE INVESTIMENTO DE PAREDES, E.M., S.A., 

NOS PRECISOS TERMOS EM QUE O MESMO FOI APRESENTADO.-------------------------- 

  

8 - RECRUTAMENTO DE UM CHEFE DE DIVISÃO E DE UM DIRETOR DE 

DEPARTAMENTO MUNICIPAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 
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catorze mil oitocentos e cinquenta e quatro, datada de sete de junho do corrente ano, 

proveniente da Seção de Gestão de Recursos Humanos, em que é proposta a alteração ao 

mapa de pessoal do Município, atentas as razões que fundamentam a necessidade de 

preenchimento dos lugares de Chefe da Divisão de Projetos e Obras Municipais e de 

Diretor do Departamento de Desenvolvimento das Atividades Económicas e a abertura 

dos procedimentos tendentes à nomeação dos respetivos titulares, bem como a 

constituição dos júris de recrutamento. ------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR E SUBMETER AO ÓRGÃO DELIBERATIVO, 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA PROPOSTA APRESENTADA, A ALTERAÇÃO 

AO MAPA DE PESSOAL DO MUNICÍPIO, BEM COMO A CONSTITUIÇÃO DOS JÚRIS 

DE RECRUTAMENTO. --------------------------------------------------------------------------------------- 

  

9 - ESCOLA SECUNDÁRIA DE VILELA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA 

REFERENTE AO CORTE DE TRÂNSITO NA REALIZAÇÃO DO EVENTO 

CAMINHADA  NO DIA 27/05/2016 - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para ratificação, o pedido de isenção de taxa referente ao corte de 

trânsito para a realização de caminhada no dia vinte e sete de maio do corrente, 

proveniente da Escola Secundária de Vilela. ------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE VINTE E SETE DE MAIO DO 

CORRENTE, QUE ISENTOU A ESCOLA SECUNDÁRIA DE VILELA DO PAGAMENTO 

DA TAXA REFERENTE AO PEDIDO DE CORTE DE TRÂNSITO PARA A 
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CAMINHADA DO DIA VINTE E SETE DE MAIO DE DOIS MIL E DEZASSEIS. ------------ 

  

10 - AGRUPAMENTO ESCOLAS DANIEL FARIA, BALTAR - PEDIDO DE ISENÇÃO 

DE TAXAS NA REALIZAÇÃO DA CAMINHADA COMEMORATIVA "10 ANOS 

CARTA EDUCATIVA" - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para ratificação, o pedido de isenção de taxas devidas pelo 

licenciamento do corte de trânsito para realização da caminhada comemorativa dos “Dez 

Anos da Carta Educativa”, no dia um de junho de dois mil e dezasseis, proveniente do 

Agrupamento de Escolas Daniel Faria, Baltar.----------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE SETE DO CORRENTE, 

QUE ISENTOU O AGRUPAMENTO ESCOLAS DANIEL FARIA, BALTAR, DO 

PAGAMENTO DAS TAXAS DEVIDAS PELO LICENCIAMENTO DO CORTE DE 

TRÂNSITO PARA REALIZAÇÃO DA CAMINHADA COMEMORATIVA DOS “DEZ 

ANOS DA CARTA EDUCATIVA”, NO DIA UM DE JUNHO DE DOIS MIL E 

DEZASSEIS. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - ABRAÇAR PAREDES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS  TAXAS NA 

REALIZAÇÃO DO EVENTO "GIN WALL FESTIVAL´16" REALIZADO NA CASA DA 

CULTURA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para ratificação, o pedido de isenção de todas as taxas devidas, 

pela realização do evento “Gin Wall Festival ’16”, proveniente da Associação “Abraçar 

Paredes”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

sugeriu que fosse comunicado à associação aquilo que, como referiu, é de mau gosto 

traduzir Paredes por Wall, tendo o senhor Presidente dito que daria nota dessa sua 

manifestação àquela associação. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE NOVE DO CORRENTE, QUE 

ISENTOU O A ASSOCIAÇÃO ABRAÇAR PAREDES, DO PAGAMENTO DE TODAS 

TAXAS DEVIDAS PELA REALIZAÇÃO DO EVENTO “GIN WALL FESTIVAL ’16”, NOS 

DIAS DEZ E ONZE DE JUNHO DE DOIS MIL E DEZASSEIS. ------------------------------------ 

  

12 - GRUPO ZÉS PEREIRAS DE SANTO ESTEVÃO DE VILELA - PEDIDO DE 

ISENÇÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um pedido de isenção do pagamento das taxas devidas pelo 

licenciamento de ruído, em que é requerente “Grupo Zés Pereiras de Santo Estevão de 

Vilela”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR O “GRUPO 

ZÉS PEREIRAS DE SANTO ESTEVÃO DE VILELA” DO PAGAMENTO DAS TAXAS 

DEVIDAS PELO LICENCIAMENTO DE RUÍDO. ---------------------------------------------------- 
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13 - ASSOCIAÇÃO CULTURAL VINHA DAS ARTES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE 

PAGAMENTO DE TAXAS RELATIVAMENTE AO PEDIDO DE APOIO DA POLÍCIA 

MUNICIPAL, CEDÊNCIA DE GRADES E PAGAMENTO DE CAUÇAO, E FITA 

BALIZADORA, PARA REALIZAÇÃO DA PROVA DESPORTIVA TRAIL QUINTA 

DAS ARTES DIA 09/07/2016 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número trinta e quatro 

mil, trezentos e vinte e dois, datado de seis do corrente, em que a Associação Cultural 

Vinha das Artes, solicita a isenção do pagamento das taxas referentes ao evento “I Trail 

Vinha das Artes”, a realizar no dia nove de julho do corrente ano.-------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL VINHA DAS ARTES, DO PAGAMENTO DAS TAXAS 

REFERENTES AO EVENTO “I TRAIL VINHA DAS ARTES”, A REALIZAR NO DIA 

NOVE DE JULHO DO CORRENTE ANO. -------------------------------------------------------------- 

  

14 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral trinta e três mil oitocentos e dezoito, 

datada de três de junho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

dezasseis processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, 

objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de dívidas 

existentes, em todas as situações em que a mesma se aplique. ------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 
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TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS, A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES/CLIENTES 1000638, 3140327, 1900601, 3770318 CUJA ISENÇÃO A 

CONCEDER É PARCIAL (50%), BEM COMO A ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, 

EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A MESMA SE APLIQUE, CONFORME A 

INFORMAÇÃO APRESENTADA. ------------------------------------------------------------------------- 

  

15 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 70/00P, EM NOME DE JUSTINO 

DA SILVA FERREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de um de junho do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número setenta barra zero zero P, em 

nome de Justino da Silva Ferreira, para que seja declarada a sua caducidade.------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO SETENTA BARRA ZERO ZERO P, EM NOME DE 

JUSTINO DA SILVA FERRERIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES 

DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. ------------------------------------------- 

  

16 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 145/12P, EM NOME DE ABEL 

PEREIRA MEIRELES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de trinta e um de maio do corrente, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número cento e quarenta e cinco barra 

doze P, em nome de Abel Pereira Meireles, para que seja declarada a sua caducidade.------ 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO CENTO E QUARENTA E CINCO BARRA DOZE P, EM 

NOME DE ABEL PEREIRA MEIRELES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. --------------------- 

  

17 - RECONHECIMENTO DO "RELEVANTE INTERESSE PÚBLICO" DO PROJETO 

DE CONSTRUÇÃO DA SEDE DE TRANSPORTE DE S. LUÍS, LDA - BEIRE - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral, 

trinta e cinco mil quatrocentos e oitenta e três, datada de nove de junho, proveniente do 

Pelouro do Urbanismo, Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, referente ao 

Reconhecimento do “Relevante Interesse Público” do Projeto de Investimento 

“Construção da Sede de Transporte S. Luís, Lda.” – Beire.------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CAMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL A APROVAÇÃO DO RECONHECIMENTO DO 

“RELEVANTE INTERESSE PÚBLICO” DO PROJETO DE CONSTRUÇÃO DA SEDE DE 

TRANSPORTE DE S. LUÍS, LDA.” – BEIRE. ------------------------------------------------------------ 

  

18 - PROPOSTAS DE DELIMITAÇÃO DAS ARU - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, com o 

número de identificação de processo geral trinta e três mil seiscentos e dezanove, datada 
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de dois de junho do corrente ano, referente às propostas de delimitação das Áreas de 

Reabilitação Urbana. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL, A APROVAÇÃO DAS PROPOSTAS DE DELIMITAÇÃO 

DAS ÁREAS DE REABILITAÇÃO URBANA, NOS TERMOS DA PROPOSTA 

APRESENTADA.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

19 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO 

DE CRISTELO/JUNTA DE FREGUESIA, NO ÂMBITO DO PROJETO "SER SOCIAL" - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um pedido de apoio para o projeto “Ser Social” da Associação 

para o Desenvolvimento de Cristelo. ---------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À ASSOCIAÇÃO PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE CRISTELO UM SUBSÍDIO NO VALOR DE MIL EUROS 

PARA APOIAR O PROJETO “SER SOCIAL”. ---------------------------------------------------------- 

  

20 - PEDIDO DE APOIO PARA PROTESE DENTÁRIA, EM QUE É REQUERENTE 

ANTÓNIO NOGUEIRA COELHO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES 

AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião uma informação proveniente do Pelouro da Ação Social com o 

número de identificação de processo geral vinte e cinco mil oitocentos e cinquenta e seis 
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datada de sete de junho do corrente ano, em que o munícipe António Nogueira Coelho 

solicita apoio para aquisição de prótese dentária. ------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO EFETUADO PELO MUNÍCIPE ANTÓNIO NOGUEIRA COELHO PARA 

AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO. --------------------------------------- 

  

21 - PEDIDO DE APOIO PARA PRÓTESE DENTÁRIA, EM QUE É REQUERENTE 

MARIA ALICE PINTO MOREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES 

AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião uma informação proveniente do Pelouro da Ação Social com o 

número de identificação de processo geral vinte e seis mil cento e vinte e sete, datada de 

sete de junho do corrente ano, em que a munícipe Maria Alice Pinto Moreira solicita 

apoio para aquisição de prótese dentária. ---------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO EFETUADO PELA MUNÍCIPE MARIA ALICE PINTO MOREIRA PARA 

AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO. --------------------------------------- 
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22 - LORDELO, ARRUAMENTO DA PONTE SOBRE O RIO FERREIRA ATÉ Á RUA 

DA COOPERATIVA - APROVAÇÃO DE ESTUDO DA 1ª FASE DA VIA PREVISTA 

NO PDM DE PAREDES 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral, 

trinta e cinco mil seiscentos e dezassete, datada de nove de junho do corrente ano, a 

remeter ao executivo, a aprovação do estudo de execução da primeira fase da via, prevista 

no PDM de Paredes, referente ao arruamento da ponte sobre o Rio Ferreira até à rua da 

Cooperativa, em Lordelo. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O ESTUDO 

DA 1ª FASE DA VIA PREVISTA NO PDM DE PAREDES, NOS PRECISOS TERMOS DA 

PROPOSTA APRESENTADA. ------------------------------------------------------------------------------ 

  

23 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição. -------------------------------------------- 

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------- 
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---Sendo catorze horas e cinquenta e cinco minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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